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2.Marco Legal no Estado de Sâo Paulo;

6. Outros Assuntos.

digitais 

Ao arquivo da Câmara Setorial - Agricultura Ecológica e para a secretaria do Secretário de Estado

EMPRESA / DEPTO.

impressas 2

Nº DE CÓPIAS

DISTRIBUIÇÃO:

Todos os presentes e inscritos via email

3. Bio Brasil Fair 2015;

4.Fornecimento para o PNAE Estadual;

5.Ações de Assitência Técnica e Extensão Rural para 2015 em São Paulo MDA;

1. O Presidente abriu a reunião agradecendo a presença de todos e  informou a respeito da recriação da Frente 

Parlamentar e que houve uma grande adesão dos deputados apoiando a causa do setor e ainda acreditam que 

conseguem aumentar este número e que seria de suma importância o comparecimento de todos no dia 22 de 

junho as 14 horas no Ato de Lançamento da Frente Parlamentar, o Senhor Márcio Stanziani fez o convite para que 

o Secretário da Agricultura comparecesse. Nesta reunião o Senhor Alberto Amorim ficou impossibilitado de 

comparecimento e o Senhor Daniel Glaessel representou o Gabinete da SAA. O mesmo colocou que o tema vem 

sendo prioridade desta gestão, faz parte do programa da Secretaria.

DATA:ASSUNTOS TRATADOS:

2 .  Marco Legal do Estado de São Paulo -  É de conhecimento de todos que já existem três estados que 

possuem Minas Gerais, Paraná e Rio Grande do Sul e estes cases podem nortear aqui em São Paulo. O 

Presidente manifestou sua opinião a respeito do sucesso  da sanção da Lei sobre alimentação orgânica(aprovada 

por unanimidade) nas escolas municipais de SP, dizendo que a construção de políticas públicas só terão eficácia 

quando houver a reunião entre a sociedade civil, o poder executivo e legislativos. Dra Ondalva chamou a atenção 

a respeito da importância da revisão dos Conselhos Municipais investindo na organização e regulamentação, e 

assim olhar para a sustentabilidade local. Foram feitos questionamentos por alguns dos presentes a respeito da  

inclusão da Agricultura Orgânica nos programas e projetos do Governo. Senhor Daniel explicou que o Marco Legal 

será essencial para embasar de forma legal os projetos que muitas vezes são exigidos para justificar as despesas 

dos programas. O PPA será elaborado de forma totalmente diferente , é uma diretriz do Secretário , o plano será 

voltado para Agricultura Familiar, com apoio aos pequenos produtores, desenvolver a temática do sustentável.

RESPONSÁVEL:

Membros da Câmara

Membros da Câmara

PAUTA:

1 . Abertura da reunião;
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PAUTA:
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Apresentações :

5.Ações de Assitência Técnica e Extensão Rural para 2015 em São Paulo MDA - O MDA lançou editais pelo 

estado e dará assistência técnica para 3 mil famílias no total em cinco regiões no estado. 

2 .  Marco Legal do Estado de São Paulo -  É de conhecimento de todos que já existem três estados que 

possuem Minas Gerais, Paraná e Rio Grande do Sul e estes cases podem nortear aqui em São Paulo. O 

Presidente manifestou sua opinião a respeito do sucesso  da sanção da Lei sobre alimentação orgânica(aprovada 

por unanimidade) nas escolas municipais de SP, dizendo que a construção de políticas públicas só terão eficácia 

quando houver a reunião entre a sociedade civil, o poder executivo e legislativos. Dra Ondalva chamou a atenção 

a respeito da importância da revisão dos Conselhos Municipais investindo na organização e regulamentação, e 

assim olhar para a sustentabilidade local. Foram feitos questionamentos por alguns dos presentes a respeito da  

inclusão da Agricultura Orgânica nos programas e projetos do Governo. Senhor Daniel explicou que o Marco Legal 

será essencial para embasar de forma legal os projetos que muitas vezes são exigidos para justificar as despesas 

dos programas. O PPA será elaborado de forma totalmente diferente , é uma diretriz do Secretário , o plano será 

voltado para Agricultura Familiar, com apoio aos pequenos produtores, desenvolver a temática do sustentável.

3. Bio Brasil Fair 2015 - Divulgação da Feira , houve uma ampliação significativa. 

4. Fornecimento para o PNAE Estadual; O setor foi procurado pela Secretaria de Educação e há o receio de 

demanda pois infelizmente não há produção suficiente ainda.

6. Outros Assuntos: PPAIS  foi esclarecido que estão sendo elaborados alguns trabalhos e que o a organização 

dos Municípios é essencial para um trabalho mais rápido. A SAA tem cadeira na Comissão Gestora do PPAIS e 

por esta razão tem maior facilidade em indicar mudanças. Está sendo desenvolvido um termo de cooperação 

técnica entre secretarias para o trabalho conjunto e assim viabilizar a questão de inserção dos orgânicos. Apesar 

de ser um programa da Justiça ele possui um comitê gestor.

Data da Reunião:

25.08.2015

Membros da Câmara

Próximas reuniões : Próxima reunião para Agosto

Encaminhamentos : Pedido de reativação das Comissões Técnicas, pedido de audiência com o Governador 

através da Câmara. Item de pauta para a próxima reunião PPAIS. Foi sugerido convidar o Diretor do ITESP.


